



Expertos españoles visitan la capital del Meta. Disertarán a partir de mañana en el I Seminario Internacional de Bioética y Bienestar Animal organizado por Unillanos.

Villavicencio, septiembre 24 de 2014. A partir de mañana 25 de septiembre, inicia la programación del I Seminario Internacional, III Nacional de Bioética y Bienestar Animal, y III Conversatorio de Ecoética y Bioética, con la participación de expertos nacionales e internacionales que además adelantarán una agenda de cooperación con la comunidad universitaria.

Juncal González Soriano, doctora en Veterinaria y el profesor Borja Reh Aguirre de Carcer, de la Universidad Complutense de Madrid (España), son los dos invitados internacionales con los que contará el seminario, y quienes presentarán las ponencias “Los reptiles como mascotas: algunas reflexiones sobre su exposición y venta” y “Nuevas técnicas de enriquecimiento y entrenamiento de reptiles en cautividad”.

La cuota nacional, está a cargo de los doctores Luis Jair Gómez y Fernando Nassar Montoya, quienes en representación de la Academia Colombiana de Ciencias Veterinarias, presentarán sus ponencias sobre Bioética y Ecoética.

Durante su visita, los expertos se reunirán con los integrantes de los grupos de estudio, investigación y de profundización de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales, donde además de abordar temas relacionados al seminario, hablarán sobre la posibilidad de intercambios con la Universidad Complutense de Madrid.

Así mismo, los invitados conocerán los laboratorios de Unillanos. Durante hoy miércoles, realizarán un recorrido por el Bioparque Los Ocarros, para hacer la valoración de los animales de ese establecimiento.

Este evento busca estimular la investigación, el intercambio de conocimientos, promover el desarrollo de estudios, y contribuir al fortalecimiento de la investigación en el área de la Bioética y el Bienestar Animal.

El evento se llevará a cabo en el auditorio Jaime Garzón, sede San Antonio. Está abierto a todos los profesionales relacionados al área. La entrada no tiene ningún costo.





Festival Nacional de Danza contará con la representación de universitarios llaneros. La delegación la conforman estudiantes de Unillanos.

Tras haber obtenido el primer puesto en la categoría mejor delegación, en el Festival Regional de Danza del nodo Oriente ASCUN en la ciudad de Tunja, los estudiantes de Unillanos participarán en el certamen artístico en su versión nacional desde el 10 al 13 de octubre próximo en la U. Nacional de Bogotá.

El resultado se da luego de la participación de más de cinco instituciones de educación superior de los departamentos de Boyacá, Meta y Santander, que compitieron por los cupos representativos de la región, en el cual un grupo de 21 personas, entre bailarines, músicos y equipo logístico, conformaron el equipo llanero que participó en esta muestra folclórica, en las que se premió además de la mejor delegación, la representación, grupo musical, interprete dancístico masculino y femenino y el trabajo de investigación. Unillanos ganó tres de estos galardones, logrando una destacada actuación.

“El premio más importante era el de la mejor delegación, porque ahí se premia toda la comitiva, el montaje artístico desde el componente académico e investigativo, como la actuación de los artistas. Ese era el premio que apuntábamos a obtener dado que representaba el buen trabajo en equipo”, destacó Rafael Beltrán, coordinador del Área Cultural de Bienestar Institucional.

Unillanos fue la única universidad de la región de los Llanos que participó en el Festival. Gracias a su importante actuación, es una de las instituciones de educación superior más opcionadas para ser anfitriona en la próxima versión en el año 2015.





Programa “Jóvenes en Acción” entregó nuevos incentivos a más de 600 estudiantes de Unillanos

El Departamento para la Prosperidad Social (DPS) a través de “Jóvenes en Acción”, hizo entrega del sexto incentivo del año a los más de 600 estudiantes de Unillanos beneficiados por el programa nacional.

Asimismo, se cree que para este semestre cerca de 200 jóvenes más entrarían a participar de esta iniciativa. “Anteriormente se estaba manejando el sistema de créditos para determinar si el estudiante cumplía las condiciones para entrar en el programa; la nueva disposición de la Universidad aplica para semestre matriculado, lo que puede contribuir al aumento de estudiantes en la estrategia”, indicó Fabián Hernández, coordinador del Área Socioeconómica de Bienestar Institucional.

Este incentivo hace parte de los ocho programados para los beneficiarios durante el año 2014, los cuales apuntan a la permanencia de los estudiantes en la Universidad, brindando garantías económicas durante el transcurso del semestre académico.

Como parte del programa, los estudiantes deberán participar del componente “Habilidades para la Vida”, un espacio diseñado para brindarles destrezas hacia una óptima inmersión social y laboral. La asistencia a los encuentros es obligatoria para permanecer dentro del programa y seguir recibiendo los incentivos.

